

Ya está aquí la nueva Equipación

Escrito por Administrador

Martes, 02 de Febrero de 2010 01:00 - Actualizado Jueves, 18 de Marzo de 2010 17:30



¡¡Empezamos el 2010 con cambio de imagen!! Y es que ya está aquí la nueva Equipación del Club Baloncesto Villanueva de la Cañada. La Equipación es de marca Vive, especialista en Baloncesto, que viste equipos de la ACB.

Tanto la camiseta, como el pantalón y el cubre, mantienen nuestro color verde tradicional con la serigrafía en blanco e incorporan la novedad de detalles en azul marino. El tejido es de calidad superior, Dry System, especial para la práctica del baloncesto.

Esta semana se reparten las equipaciones nuevas y se recogen las antiguas. De momento sólo desvelamos estos detalles.

¡Esperamos que os gusten!



Ya está aquí la nueva Equipación

Escrito por Administrador

Martes, 02 de Febrero de 2010 01:00 - Actualizado Jueves, 18 de Marzo de 2010 17:30
